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Claude THOMAS
30 Grande Rue
51510 Saint GIBRIEN

A madame la Préfète de la Haute Marne,

A mm les enquêteurs publics,

Depuis les premiers jours que le nucléaire est apparu dans ma vie dans les années 1970 en prenant connaissance de son existence. Je me suis intéressé aux effets causés par les
premiers usages intensifs et guerriers. Parce-que le nucléaire est seulement militaire dans son essence et c'est dans ce  monde militaire qu'il a été développé. L'usage qui a
succédé aux premiers morts par irradia�on s'est déplacé dans un usage de produc�on d’électricité produite par le dégagement de la chaleur produite dans la réac�on provoqué
par l'entrechoquement des neutrons.

C'est à par�r de ce moment que vous (état) avez appelé l'usage de ce nucléaire de civil et l'avez imposé en affirmant votre maîtrise de l'usage d'une (ex)bombe à des fins de
produire de l'énergie en nous assurant que la sécurité. Toute ce�e proliféra�on de radioac�vité  de ces installa�ons ne pouvait pas faire de doute. J'ai manifesté mon opposi�on
au développement de ce�e énergie maint et maint fois aux cotés de ceux qui se sont fait tuer pour défendre leur convic�on que rien ne jus�fie d'accepter les risques créés par ces
centrales nucléaires.

Jamais accident ne devait se produire (sécurité) et il y a eu Three miles Island (USA) qui dans un premier est resté inconnu du grand public puis Tchernobyl (URSS) mais c'était
normal en pays communiste et nos fron�ères nous protégeaient  et enfin Fukushima(Japon)mais c'est à cause du Tsunami. On s'aperçoit dès le premier accident que c'est
mensonge que de faire croire que l'homme à la maîtrise totale de ce�e énergie.

Tous ces accidents nous montrent que le mensonge entoure en permanence le nucléaire depuis l'extrac�on puis la transforma�on de l'uranium, de la produc�on dans les
centrales nucléaires et de l'enfouissement qui en est projeté et disqualifie l'intelligence s'il en restait dans l'usage de ce�e énergie mor�fère. Que la France soit restée à l'abri d'un
accident grave ne rassure personne.

C'est pourquoi je vous fais part de mon opposi�on totale à l'implanta�on de ce�e usine de décontamina�on et de ses rejets dans la Marne dont je suis riverain. D'autres solu�ons
doivent être étudiées sur les lieux de pollu�on intra-muros.

Je vous présente mes saluta�ons dis�nguées

Claude THOMAS
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